

NAMUR

Un nouveau spectacle pour Vincent Pagé

« Tronches de vie » s'inspire aussi de sa vie

Vincent Pagé revient avec un nouveau spectacle « Tronches de vie », inspiré de son propre vécu. Pour l'écrire, le facteur namurois s'est entouré de Xavier Diskeuve, cinéaste namurois. Le spectacle se jouera du 13 au 28 octobre au Théâtre Jardin Passion.

Après son spectacle « C'est ma tournée », inspiré de son métier de facteur, Vincent Pagé revient avec un tout nouveau spectacle « Tronches de Vie ».

Ce nouveau « seul en scène » est une série de sketches écrits en collaboration avec Xavier Diskeuve, cinéaste namurois. « Ce sont vraiment deux univers qui se rencontrent. On a créé onze sketches. Le but était de créer un spectacle léger et tout public. Des images se

ront projetées derrière lui. Ils abordent tous des sujets un peu différents. Ils abordent les graves préoccupations contemporaines. Son premier spectacle parlait de la poste, il fallait trouver quelque chose de nouveau », explique Xa-

Des sketches caustiques, mais teintés d'observation

vier Diskeuve. Ces sketches s'inspirent du quotidien de Vincent. « C'est quelqu'un qui est socialement hypersensible. Tout ce qu'il vit, il le retient. On s'est vu et il m'a raconté un tas de chose dans le moindre détail, je lui

ai proposé d'écrire pour lui. On a fait connaissance et on a trouvé ensemble matière à écrire. »

Durant le spectacle, le cynisme sera au rendez-vous. « Les sketches seront caustiques, mais teintés d'observation. Il y a notamment le sketch parlant d'un rendez-vous pour réaliser une vasectomie qui s'est transformée en aventure épique. »

« C'est ma tournée », le précédent spectacle de Vincent a notamment été joué au Sénégal. L'un des sketches du spectacle s'inspire de cette expérience. « Le spectacle a été joué dans des conditions rocambolesques. De plus, les gens ne comprenaient même pas le français. »

Un autre sketch parle des restos chinois. « On se demande comment un employé peut y être engagé. Ils doivent retenir les numéros



Plusieurs dates du spectacle qui se jouera au Théâtre Jardin Passion sont déjà complètes. © DR

de chaque plat. Un autre aborde le fait que se procurer des cartes d'identité en extrême urgence coûte beaucoup plus cher. On se demande pourquoi et on essaie d'imaginer la raison. »

Les toutes premières représentations auront lieu au Théâtre Jardin Passion du 13 au 22 octobre. « On joue les jeudis, vendredis et samedis », précise Xavier Diskeuve, étant donné que les Namurois se sont déjà rués sur les tickets, trois nouvelles dates ont été ajoutées. La pièce sera également au Centre Culturel de Ciney les 29 et 30 novembre. En janvier, il est déjà prévu que « Tronches de vie » soit joué au théâtre à Gelbressée. « On compte bien tourner dans

toute la Belgique. Les premières séances du spectacle doivent être vue pas programmateurs centres culturels. »

Le spectacle est bien parti pour

Le film de Xavier Diskeuve

« Jacques a vu » primé aux USA

Le film de Xavier Diskeuve, « Jacques a vu », devenu « What Jacques Saw », sorti en 2015, a été récompensé par le RIFF un festival de cinéma américain. Le festival se déroulant dans la ville de Rome, en Géorgie, lui a décerné le prix du meilleur film étranger. Pour rappel, « Jacques a vu »

suivre les traces de « C'est ma tournée », 170 représentations de ce « seul en scène » ont été données. ●

raconte l'histoire d'un couple fraîchement installé dans leur nouvelle propriété des Ardennes, qui voit ses projets perturbés par l'arrivée d'un camp de vacances flamand, juste à côté de la propriété. Le couple veut tout mettre en œuvre pour que le projet ne vole pas le jour. ●